
配布日

・次回役員会日程　　７月１日　（土）１９：３０～集会所にて

・第２回夏祭り実行委員会日程　　７月１日　（土）１８：３０～集会所にて

１．役員会/理事会　会長報告

２．第５回役員会議事録

３．日本赤十字社　会費募集について

４．美しヶ丘自治会報　第１８４号
５．クリ-ンキャンペ-ン参加のお願い

６．ホッとさろん美しヶ丘

７．美しヶだより６月号

８．電動カート　サマータイム

　　案内：7/1より、サマータイムへ（１５時・１６時に）変更を周知。　（および、カート活用呼びかけ）

９．盆踊り練習日のお知らせ

［自治会　活動報告事項］

・５/９　自治会連合会役員会に出席

・５/２２　自治会内ごみ集積場位置図　役場より入手。　表示が欠けている箇所は、役場に依頼して改善予定。

・５/２８　クリ-ンキャンペ-ン実施

[連絡事項]

・5/31　明神１丁目側溝グレーチング枠修理要望書提出

・5/31　明神２丁目幹線道路歩道側溝溝蓋のないところにふさぎ板設置要望 　

[検討事項]

・夏祭りは開催の方向で進めます

・不在土地の除草、伐採依頼の調査。（町からの資料が来てから調査予定）

・６月　迷惑駐車、明神４丁目ロータリーの駐車違反について

・集会所の玄関の鍵の予備が１本しかなく、会場の効率が悪い現状がある。

　追加４－５本、作って、効率良く運用できるよう、活用予定。承認。

●書記
　日本赤十字寄付へのお願い。既配布の寄付の流れを参考に。集金は赤い羽根の時。

　（参考：高額寄付者には、表彰があります）

●会計

　仮払いを、7/1に予定していますので、少し早めに来ていただくよう、よろしくお願いします。

●交通防犯部

　6/18（日）11-12時に、駐車違反に関わる啓蒙活動を予定。

自治会あいさつ運動の旗を３０本購入しました。

●福祉衛生部　

２． 専門部の報告

令和 5年　7月　1日（土）

議事録

件
名 令和５年　第６回自治会・管理組合　役員会

日時
2023年　6月　3日（土）

出席者 　３２　名
　　　　　20:00-20:31

総括
連絡事項

配布資料

１． 会長報告

内
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  ５月分集会所の利用料報告

表．５月分の集会所使用料（単位：円）

部屋代 カラオケ代 冷暖房代 コピー代 合計金額

9300 15000 100 5685 30085

　大掃除の参加ありがとうございました。

　　現場の声として、意見があった旨を列挙。いずれも、本部で検討中。

年々参加者が減って、掃除も限界（落葉樹を伐採してはどうか）という声もあった。

明神１丁目　公園内　水道下の水はけが悪い。

明神３丁目　南側側溝の水つまりが要注意。

太子１丁目　公園北西の枝が伸びており、剪定希望。　→剪定は依頼済。

（本部の方には、落葉が屋根の樋に詰まるなどの声も入っていた）

畠田公園前あたりの枝が伸びていて、剪定希望。

明神４丁目の方から落葉樹の伐採をしてほしいとの要望在り。

⇒公園は緑があって公園です。伐採は現実的でないです。

　　クリーンキャンペーン７月の回覧を入れております。宜しくお願いします。

●文化広報部　

　　・会報184号を発行。　夏祭りへの義務教育学校の吹奏楽部参加を打診していた件は、快諾を得られた。

●体育部

　　・6/4　ソフトボール大会の試合。健民グラウンド。応援よろしくお願いします。スカイヒルズと9:45-の予定。

●明神４丁目支部長
・ゴミ放置問題

・班長会実施
　夏祭りで、肉まんを実現できるかどうかが、保温スチーマーのレンタル可否で決まる。
　早めにレンタルできるか、解答が欲しい。

●明神３丁目支部長
・グレーチングが上がらない場合の対処方法、連絡先は？
→まず、自治会の役員に連絡を。現地確認後、状況次第で、町の建設課に改善を依頼する。
　錆びたり、汚れがあったり、腐食もあったりと、無理をして上げないように注意してほしい。
●明神２丁目支部長
　　特になし
●明神１丁目支部長
　　特になし
●太子3丁目支部長

　　5/20　夏祭りの班長会実施。
　　6/17　次回班長会を予定。
　　班長変更連絡。　６班。　後任は、田中茂男様。　（前任者が怪我のため、交替）
●太子1丁目支部長
・公園の樹木の剪定を希望。（電線に枝が届いているようなものもあるため）
・毎年、町から。掃除の２－３週間後に草刈りに来るが、この動きと、公園掃除の動きは、どのような連動があるのか？
　→自治会掃除は、溝掃除が重点。
　　（町から、草刈りに来る日程の変更を、毎年申し入れているが、なかなか変わっていない。
　　　今年も申し入れはしていく。）
　　自治会としても、側溝を掃除するために適切な道具をそろえるべきではないかという意見がある。
　　福祉衛生部の方でも、そもそも溝掃除に最適な道具が何かと探っている状況。
　　今後も、適切な道具の購入は、検討していく。

●会計　　特になし

●防犯灯管理部会　　発表なし

●緑化維持管理部会　　発表なし

●テレビ共同受信施設管理部会　発表なし

4． 管理組合の各部報告
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３． 支部の報告

内
容

１）従来の場所は変わらない。

２）５月にも、変わらずに発生している。

３）廃棄をする人を見かけたら、声掛けをお願いしている。


